

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Paris-Saclay, le 19 décembre 2022

**Karine Wecker, nouvelle directrice de la marque  
et de la communication de l'Université Paris-Saclay**

**Karine Wecker est nommée directrice de la marque et de la communication de l'Université Paris-Saclay à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2023.**

Karine Wecker est docteure en biophysique moléculaire de Sorbonne Université (ex. UPMC). Après un post-doctorat dans le laboratoire de Pharmacochimie moléculaire et structurale (CNRS / Inserm / Univ. Paris-Descartes) de la faculté de pharmacie de l'Université Paris Cité (ex. Université Paris-Descartes) et des activités d'enseignement dans cette même université, cette spécialiste du VIH a intégré l'Institut Pasteur, tout d'abord pour un post-doctorat puis en tant que personnel CNRS, pour y mener ses recherches pendant presque dix ans.

Karine Wecker a ensuite rejoint la direction de l'innovation et des relations avec les entreprises du CNRS où elle a occupé notamment les fonctions de directrice adjointe par intérim de l'innovation et des relations entreprises avant de rejoindre, en 2013, la direction de la communication comme responsable de l'innovation, la valorisation et des relations entreprises. En 2017, elle est devenue adjointe de la direction de la communication du CNRS, en charge du pôle publications institutionnelles.

*« Je suis très heureuse de rejoindre cette belle et prestigieuse Université Paris-Saclay, pour poursuivre et amplifier la communication autour de sa trajectoire d'université durablement installée dans le paysage académique national et international »* se réjouit Karine Wecker.

Karine Wecker succède à Marie-Pauline Gacoin qui a rejoint le CNRS en tant que directrice de cabinet du PDG, Antoine Petit.

\*\*\*\*\*

**À PROPOS DE L'UNIVERSITÉ PARIS-SACLAY**

Née de la volonté conjuguée d'universités, de grandes écoles et d'organismes de recherche, l'Université Paris-Saclay compte parmi les grandes universités européennes et mondiales, couvrant les secteurs des Sciences et Ingénierie, des Sciences de la Vie et Santé, et des Sciences Humaines et Sociales. Sa politique scientifique associe étroitement recherche et innovation, et s'exprime à la fois en sciences fondamentales et en sciences appliquées pour répondre aux grands enjeux sociétaux.

Du premier cycle au doctorat, en passant par des programmes de grandes écoles, l'Université Paris-Saclay déploie une offre de formation sur un large spectre de disciplines, au service de la réussite étudiante et de l'insertion professionnelle. Elle prépare les étudiants à une société en pleine mutation, où l'esprit critique, l'agilité et la capacité à renouveler ses compétences sont clés. L'Université Paris-Saclay propose également un riche programme de formations tout au long de la vie.

Située au sud de Paris sur un vaste territoire, l'Université Paris-Saclay bénéficie d'une position géographique favorisant à la fois sa visibilité internationale et des liens étroits avec ses partenaires socio-économiques - grands groupes industriels, PME, start-up, collectivités territoriales, associations...

[www.universite-paris-saclay.fr](http://www.universite-paris-saclay.fr)



**Contacts Presse :**

Gaëlle Degrez  
06 21 25 77 45  
[gaelle.degrez@universite-paris-saclay.fr](mailto:gaelle.degrez@universite-paris-saclay.fr)

Stéphanie Lorette  
06 10 59 85 47  
[stephanie@influence-factory.fr](mailto:stephanie@influence-factory.fr)